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一 般 質 問 通 告 書 

令和３年第３回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

５ １３ 

 

山 田   勝 １ 人生100年の時代を迎

えて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 職員の指導について 

 

 

 

 

３ 危険家屋撤去につい

て 

 

 

 

 

 

 

４ 政策・事業決定のプ

ロセスについて 

⑴ 今年100歳を迎えた市民の人

数と100歳以上の市民の合計人

数は。 

  阿久根市の最高年齢の方は何

歳か。 

⑵ 65歳以上の市民の人数は。ま

た、その中で介護の認定を受け

ている市民の人数は。 

⑶ 元気で働いておられる高齢者

の人数は。 

⑷ 70歳を超えても80歳を超えて

も一生懸命に社会のために貢献

されている方もいらっしゃる。

このような方々に何かプレゼン

トができないか。 

⑴ 職員に示している阿久根フィ

ロソフィーと京セラフィロソフ

ィーの違いは何か。 

⑵ 阿久根フィロソフィーの具体

的な目標を教えてほしい。 

⑴ 固定資産税の免税対象となっ

ている土地・家屋の件数及び対

象者数は。 

⑵ 市内の危険家屋の撤去が予算

化してもなかなか進まない。個

人情報の保護等を理由にしてい

てやる気を感じないが、どのよ

うに取り組んでいるか。 

⑴ 政策・事業を組み立てるに当

たり、課題をどのようにして把

握しているか。 

⑵ 脇本土地改良区の排水対策事

業が計画されているが、事業内

容は課題を解決できるものとな

っているか。 

⑶ 学校規模適正化基本方針は市

のまちづくりの根幹をなすもの

であるが、そのような進め方に
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なっているか。 

⑷ まちの活性化の事業がばらば

らに進んでいるように思える

が、市全体のビジョンが共有さ

れているか。 
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６ ３ 濱 門 明 典 １ 阿久根市内全体の景観

についてどのように考え

ているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 避難所について 

 阿久根市内を見て回ると、今

年は長雨のせいか雑草が伸び放

題になっている所が多くみられ

るがいかがなものか。 

 国道３号線にいたってはガー

ドワイヤーが見えなくなるほど

クマ葛が巻き付いて、道路まで

はみ出している。自転車やバイ

クの走行が危ないが、市長はど

う考えるか。 

 道の駅阿久根についても、山

手のほうの駐車場は雑草が伸び

放題になっているが、行政とし

ては何も言えないのか。 

 市街地の景観について、道路

脇に雑草が30センチ以上伸びて

いるところがあるが、行政とし

ては何もできないのか。また、

市街地の空き地についても雑草

が生えっぱなしの所があるが、

どうにもならないのか。市長の

考えを教えてほしい。 

 市営住宅の景観について、人

が住んでいるのかと疑いたくな

るような住宅があるが、いかが

なものか。市民にやさしい市長

であるならばなんとかならない

か。 

 市民から避難所にテレビが欲

しいとの要望があるが、市長の

見解を教えてほしい。 

 大川の避難所は２階で、足の

悪い方など体の不自由な方は避

難所としては向いていないと思

うが、大川には元中学校の体育

館があり、避難所として使えな

いか。市長の見解を伺いたい。 
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